
 

 

 

 

Carissimi Amici Soci, 

ancora non trovo parole adeguate per dirvi la mia grande soddisfazione per aver visto il nostro Club così 

compatto e solidalmente presente in Basilica palatina, ieri sera, al Concerto di gran successo della Corale 

“Luca Marenzio”. 

Raggiungere questo risultato non è stato né lieve né facile, sia per il poco tempo a disposizione che per le 

tante incombenze cui attendere (Siae, foto e articoli per la stampa, interventi in Tv, pubblicità nei media, 

preparazione e affissione di locandine ecc.) in aggiunta agli allestimenti in Basilica. 

Come quasi sempre, fortunatamente, alla fine resta solo la soddisfazione di avere avuto: 

1. la pregiata gratificazione dei saluti e degli apprezzamenti delle più alte cariche della città: Sindaco e 

S.E. Monsignor Vescovo  hanno mandato personalmente loro delegati. 

2. l’aver ottenuto la disponibilità della più prestigiosa sede concertistica (e non solo) della città; 

3. la grande esibizione, a titolo completamente gratuito, di una Corale di grande fama (non fosse stato 

così, non le sarebbe stato consentito di esibirsi in Basilica) a significare quanto stimato sia stato il  

nostro service, validato anche dall’aggettivo “distrettuale”; 

4. soprattutto la nostra presenza così numerosa: sembrava di essere in uno dei nostri affollati e 

piacevoli meeting, mentre ci godevamo  insieme questo bell’ evento: erano tanti i sorrisi 

compiaciuti, le strette di mano, le pacche sulle spalle, i buffetti sulle guance, gli occhi ridenti… 

Il trovarci in Basilica in 200 persone (così ha scritto Monsignor Manzoli nel Registro Ufficiale della 

Basilica, in una relazione sottoscritta da tutti gli organizzatori), in una serata in cui, solo in città e 

dintorni, si contavano ben altri 11 eventi, con una nebbia fittissima che tanti non si sono sentiti di 

sfidare e con la notte di S. Lucia incombente, concorderete che è da considerarsi gran risultato. 

 Così come di tutto rispetto credo sia l’aver introitato, al netto di tutte le spese, 1500 € tondi tondi. 

Ancora una volta, il tutto a costo zero per il “Ducale”, che non ha dovuto sborsare un solo 

centesimo.  

Tutto questo grazie alla vostra dedizione, per aver risposto in maniera così generosa all’invito a 

partecipare, e al bel clima di armonia che si respira nel Club. 

Incremento di coesione, di cordialità, del piacere di starcene volentieri insieme, insieme col raggiungimento 

degli obiettivi di solidarietà e crescita culturale, erano gli scopi che ci eravamo prefissi ad inizio annata. 

Toccar con mano, a più riprese, che li stiamo via via raggiungendo, deve essere per ciascuno di noi motivo 

di orgoglio e di ulteriore stimolo a ben operare negli ulteriori impegni che ci aspettano. 



 

 

 

 

 

Giovedi sera ci troveremo tutti a Villa Cavriani: lì abbiamo iniziato, a settembre, il nostro percorso, e lì 

troveremo certo nuovi entusiasmi per la seconda parte della nostra annata. 

Sarà una lieta occasione per una ulteriore gioiosa serata insieme, per scambiarci gli auguri di un anno 

migliore per noi e per le nostre famiglie, felici nel pensiero dei bambini e dei ragazzi orfani o abbandonati 

del Nepal cui arriverà il segno della nostra vicinanza e solidarietà. 

 

Sono fiero ed onorato di far parte  di un Club di persone di tanto valore come Voi. 

Vi saluto con un abbraccio fraterno. 

Giorgio Bondavalli 

Suzzara 13 dicembre2015 


